Date: 18.10.2024



اِسْتَحْوَدَ عَلَيْهِمُ الشَّيْطَانُ فَانْسْيهُمْ ذِكْرَ اللهِ أُولِيْكَ حِرْبُ الشَّهِ مُولَيْكَ حِرْبُ الشَّيْطَانِ مُمُ الْحَاسِرُونَ. وَقَالَ رَسُولُ اللهِ صَلَّى اللهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:

... بِعْسَ الْعَبْدُ عَبْدُ سَهَا وَلَهَا وَنَسِىَ الْمَقَابِرَ وَالْبِلِّي...

AYONS UNE VIE SANS OUBLIER ALLAH, LA MORT ET L'AU DELA

Chers musulmans!

Dans le verset que j'ai récité, notre Créateur le Très-Haut déclare ceci : « Le diable les a dominés et leur a fait oublier le rappel d'Allah. Ceux- là sont le parti du diable et c'est le parti du diable qui sont assurément les perdants. »¹

Quant au hadith que j'ai lu, notre Prophète (s.a.s.) dit comme suit : « ...Quel mauvais serviteur, celui qui devient insouciant, qui perd son temps et qui oublie les tombes! Quel mauvais serviteur, celui qui agit avec imprudence, dépasse les limites et oublie d'où il vient et où il va...! »²

Chers croyants!

L'homme souffre de négligence, c'est un être oublieux. Parfois, il s'oublie lui-même, sa famille, ses proches, ses voisins et néglige ses responsabilités. Parfois, il oublie le but de la création et abandonne la gentillesse et la grâce envers les gens. Parfois, il se laisse entraîner par les affaires du monde et ignore l'audelà, le jugement divin, la balance divine, les comptes à rendre, le paradis et l'enfer. Parfois, il oublie sa religion, son histoire et sa culture et s'éloigne de son essence.

Chers musulmans!

Le pire des oublis, c'est d'oublier son Seigneur. Pourtant, notre Seigneur est avec nous partout où nous sommes.³ Il est « al-Habîr » ; C'est celui qui est au courant de tout, secret ou apparent. De même, il est dit dans le Saint-Coran :

Rien, اِنَّ اللهَ لَا يَخْفَى عَلَيْهِ شَيْءٌ فِي الْأَرْضِ وَلَا فِي السَّمَاءُ

vraiment, ne se cache d'Allah de ce qui existe sur la terre ou dans le ciel. »⁴ Dieu le Tout-Puissant; c'est celui qui crée, qui nourrit, qui voit ce que nous faisons et entend ce que nous disons. C'est celui qui sait ce qui traverse notre cœur, Il est plus proche de nous que notre veine jugulaire. C'est celui qui détient le remède à nos maladies, le traitement à nos problèmes et nos soucis. Malgré toutes nos erreurs et nos défauts, c'est celui qui a pitié de nous avec le nom « ar-Rahman », celui qui pardonne nos péchés avec le nom « al-Gaffar

», et celui qui pourvoit à nos besoins avec le nom « ar-Razzâk ».

Chers croyants!

Le Prophète (s.a.s.) déclare

Rappelez vous fréquemment » أَكْثِرُوا ذِكْرَ هَاذِم اللَّذَّاتِ

celle qui coupe les plaisirs »5 en voulant dire par cela la mort. Il a aussi déclaré que la personne qui contrôle sa volonté et travaille pour l'au-delà est une personne intelligente.6 Parce que celui qui oublie la mort et le jugement est devenu l'esclave du diable. Aujourd'hui, ceux qui lancent des bombes sur les terres islamiques, notamment à Gaza ; les meurtriers qui tuent des innocents et commettent un génocide ; sont ceux qui oublient Allah et prennent le diable pour ami. Aujourd'hui, ceux qui tuent brutalement la vie qu'Allah a interdite ; et ceux qui envisagent toutes sortes de violences contre les femmes, les enfants et les personnes âgées sont ceux qui ont perdu la conscience de l'au-delà. Ceux qui travaillent pour gâcher la nature pure des jeunes et des enfants avec des idéologies perverses et des courants trompeurs sont des gens qui n'ont aucune part dans l'humanité. Ceux qui rendent le péché attrayant dans les médias numériques, encouragent les actes haram, méprisent la vie privée de la famille, sont ceux qui ne prennent pas en compte la mort et ses conséquences. Perdre la sensibilité liciteillicite dans la vie professionnelle et commerciale, et essayer de réaliser des profits grâce à des méthodes haram telles que l'intérêt et les jeux de hasard sont le résultat de l'oubli d'Allah et de l'au-delà.

Alors chers musulmans!

Ayons une vie avec la conscience que nous sommes toujours sous la surveillance de notre Seigneur et que nous serons tenus responsables de nos actes dans ce bas-monde. Efforçons-nous d'être de bons serviteurs à notre Seigneur à travers notre culte et d'obtenir Son agrément grâce aux bonnes mœurs. Continuons à préserver l'amour d'Allah existant dans le cœur pur de nos enfants et de nos jeunes avec détermination et patience. Soyons vigilants contre les tendances néfastes qui menacent notre foyer familial, où nous apprenons valeurs religieuses, morales et humaines. N'oublions pas que la reconstruction de la terre et la construction d'un avenir sûr se produira à travers des générations qui connaîtront leur Seigneur, qui n'oublieront pas la mort et qui auront conscience de l'au-delà.

¹ Al-Mujadala, 58/19.

² Tirmidhi, Sifâ al-qiyâma, 17.

³ Al-Hadid, 57/4.

⁴ Ali Imran, 3/5.

⁵ Nassai, Janaiz, 3.

⁶ Tirmidhi, Sifâ al-qiyâma, 25.